

3階建て、男子寮42室 女子寮15室

運動部寮建設が起工

来年2月の完成を目指す

ラウンジ 談話室も

金沢学院大学と金沢東高校の運動部寮建設の安全祈願祭は八月二十六日、建設地の金沢市末町（犀川小学校の後ろ）で、上山夏樹副理事長や法人関係者、建設業者の清水建設、双建の関係者が出席して行われ、工事の無事安全を祈りました。

総事業費約五億円をかけて建設するもので、男子寮、女子寮とも鉄筋コンクリート三階建て、来年二月の完成を目指しています。

男子寮はバス・トイレ付寮室四十二部屋のほか、一階には予備室二部屋、ラウンジ、談話室、浴室、管理入室があり、二、三階にそれぞれ洗濯室があります。女子寮はバス・トイレ付寮室十五部屋のほか、ラウンジ、洗濯室が



工事の無事安全を願って玉ぐしを奉げる上山副理事長



運動部寮の完成イメージ図

教職員から「名称」を募集

教職員の皆さんから、この運動部寮の名称を募集しています。採用された方には記念品を贈呈しますので、ふるってご応募ください。応募期限は九月三十日（火）。提出先は法人部

総務課まで。様式は自由です。A4用紙に所属・氏名及び運動部寮の名称案を記入のうえ提出してください。名称(案)は複数でもかまいません。

NTT西日本金沢病院から、患者さんに若い元気な学生の作品を鑑賞させることで、元気を取り戻してもらい、心を癒す機会にしたい狙いと、学生が作品を発表するギャラリートとして活用してもらえれば良いのではないかと申し入れがあり、実現しました。作品は年間を通して展示されます。

作品は三年生十五人、四年生十六人の合計三十一人が制作した8号から30号の水彩画と油絵など。

美術工芸学科の学生作品

NTT 金沢病院に展示

金沢学院大学の美術文学部美術工芸学科の日本画、油絵の学生作品が、八月初旬からNTT西日本金沢病院（金沢市尾張町二丁目・佐賀務院長）に常設展示されています。写真。



同病院一、二、三階の待合室と廊下の壁面に展示されました。作品を展示した日に、さっそく眺めていた患者さんは「この絵はいいね」とつぶやくと、作業をしていた学生たちも、労が報われたよつな表情をみせていました。

初期防災訓練に励む 女子職員も懸命に



金沢学院大の事務職員は九月六日、本学で初期防災訓練を行いました。写真。消火器と消火ホースの実地操作を行い、万が一に備えました。

発行・入試広報部